

9 + 5 = NEUF

NEUF ARCHITECT(E)S AJOUTE DE LA PROFONDEUR

Montréal, le 21 juin 2018 – La firme montréalaise NEUF architect(e)s vient de nommer cinq nouveaux associés, en plus d’intégrer l’équipe de Humani Studio à son service de design d’intérieur et d’implanter à Toronto un troisième bureau.

CINQ nouveaux associés

Depuis la remise à NEUF de son image de marque, il y a cinq ans, la firme a connu une réelle poussée de croissance — la plus importante en près de 50 ans d’existence. Pour soutenir cette expansion tout en assurant un legs pour la relève, NEUF a nommé cinq architectes en plein essor comme nouveaux associés, cinq visions nouvelles et complémentaires : **Louis Cormier**, **Hugo Gagnon**, **Lucien Haddad**, **Christopher Ilg** et **Frank Puentes**.

Humani rejoint NEUF

En parallèle, NEUF architect(e)s a voulu consolider son expertise en design d’intérieur. Après plusieurs collaborations fructueuses, Humani Studio était tout désigné pour compléter l’équipe en place. En fait, le duo **Chantal Lusignan** et **Anne-Marie Charlebois** faisait déjà partie de la famille NEUF; il suffisait d’officialiser le tout. Combinant plus de cinquante années d’expérience et des mandats de niche avec des clients d’ici et d’ailleurs, elles sont un ajout majeur pour NEUF. La qualité de leur design génère une plus-value indéniable pour l’entreprise.

Du NEUF à Toronto

Enfin, NEUF s’installe à Toronto. Déjà présente en Ontario depuis 20 ans, la firme tenait à se rapprocher de certains clients et projets (notons le 101 Yorkville pour First Capital Realty) afin de développer une pratique pancanadienne. C’est l’architecte **Lilia Koleva** qui, soutenue par l’ensemble des associés, dirige cette nouvelle entité. Ayant longtemps œuvré sur le CHUM, cette conceptrice de grand talent a toutes les qualités requises pour injecter un esprit NEUF au sein de son équipe.

NEUF se multiplie

En combinant ses trois adresses, c'est plus de 140 collaborateurs et 7000 projets sur quatre continents qui forment NEUF — un gain en profondeur qui a ouvert de nouvelles perspectives. La firme qui a toujours reposé sur des relations clients étroites et durables (parfois sur plus d'une génération) est devenue un pôle en pleine effervescence. Elle peut aujourd'hui compter sur certaines des meilleures têtes de l'industrie et continue d'en attirer d'autres, un rare privilège.

BIOGRAPHIES

Louis Cormier, OAQ, OAA

Louis a sous sa responsabilité le contrôle de la qualité sur papier et sur les chantiers. Constamment à l'affût des derniers standards, des changements de normes et des nouvelles réglementations, il sait identifier les problèmes avant même qu'ils surgissent. Sa relation solidement tissée avec EMD-Bâtimo assure une grande fluidité sur les projets communs avec ce promoteur immobilier. Fin pédagogue, il transmet naturellement connaissances et culture d'entreprise au sein de l'équipe.

Hugo Gagnon, OAQ, OAA, MIRAC, ULI

Hugo a l'œil. Aménagement urbain, architecture résidentielle et design dans toutes ses formes; qu'importe la discipline, chacun de ses concepts est empreint d'une grande sensibilité. Toujours informé des derniers courants, il n'hésite jamais à remettre en question sa pratique. Concepteur aguerri, il a développé une excellente capacité à générer et vulgariser des idées nouvelles et à les mener à exécution. Notons le YOO, une collaboration sans compromis avec le designer français Philippe Starck dans Griffintown, et SAX Sur le fleuve, le tout dernier terrain vacant du Vieux Port de Montréal, rue de La Commune, qui verra l'édification d'un immeuble d'habitation.

Lucien Haddad, OAQ, OAA, NCARB, LEED AP BD+C

Lucien sait optimiser un projet : il a permis à NEUF d'innover dans le développement durable, notamment avec la construction de bureaux LEED Or pour Schlüter Systems (qui a reçu le Prix d'excellence de l'OAQ et deux Prix Énergia). Il est aussi une ressource technique indispensable sur des projets d'envergure, tant résidentiels qu'industriels. Devis, révision des standards détails techniques, contrôle qualité; rien ne lui échappe. Sa plus grande force réside dans son esprit d'équipe, son souci de cohésion de groupe.

Christopher Ilg, OAQ, OAA, MIRAC

Christopher a toujours été à l'avant-garde des nouvelles technologies : réalité virtuelle, modélisation BIM, big data... Un apport technique qui joua un rôle clef sur le projet du CHUM, où il fut spécialiste en conception d'enveloppe (une enveloppe colossale : plus de 1 000 000 pieds carrés de mur rideau). De profil analytique, cette force tranquille a le don de transformer une idée en un produit fini avec rigueur. Formée aux États-Unis, sa méthode enrichit la culture de la firme de façon significative.

Frank Puentes, OAQ, OAA

Particulièrement à l'affût de ce qui se fait de meilleur un peu partout sur le globe, Frank a une vision 360 de l'architecture. Curieux et ambitieux, il cherche constamment à ouvrir des portes, à défricher pour développer de nouveaux marchés. Avec des conceptions notamment au Brésil, en Colombie, à Cuba, au Mexique et au Canada, il dirige aujourd'hui les activités du bureau d'Ottawa : près d'une vingtaine de projets avec des clients tels Bentall Kennedy, Brigil, Delta Hotels, Postes Canada et Sunlife.

– 30 –

CONTACT MÉDIA

NEUF architect(e)s
Laurence Leroux-Lapierre
Diplômée en architecture / communication et design graphique
lllapierre@neufarchitectes.com
514 847-1117 #281